

Cierre de Vías Afecta a Motoristas de Taxis



TAXISTA. El Sr. Carlos Arévalo dice que el cierre de vías en el área central de San Salvador es uno de los mayores problemas que afrontan los conductores de autos de alquiler.

Uno de los gremios más afectados por el cierre de las vías principales en el área comercial de San Salvador es el de los taxistas, según relata el señor Carlos Arévalo, antiguo trabajador de los vehículos de alquiler.

Arévalo, un hombre de edad madura, de unos sesenta años y quien ha hecho de la conducción de vehículos su profesión, relata que con el cierre de las vías, dis-

puesto por el ex-alcalde Antonio Morales Ehrlich, a los taxistas los costos de operaciones de sus vehículos se les duplicaron y ello se hace sentir más durante las festividades de Navidad y Año Nuevo.

"La gente piensa, y lo dice el voz alta —razona Arévalo— que esta época es la de las vacas gordas para nosotros, pero en realidad no ocurre así, pues entre mayor es el

congestionamiento de vehículos y de personas en el centro de San Salvador, más altos son los costos de operaciones, pues cuesta más salir de ella".

"Algo más: el cliente o

pasajero paga por 'carrera', no por tiempo de trabajo y considera que su paga debe ser baja, pues de lo contrario ocurre a algunos medios

—Favor pase a la página 7.

Terroristas Amenazan a Cortadores del Volcán

Terroristas, muchos de ellos jóvenes de apariencia universitaria, se han infiltrado entre los cortadores de las fincas del volcán de San Salvador, para instigarlos a que cometan delitos vinculados al terrorismo, dijeron ayer fuentes militares.

Agregan que en los bolsillos de un terrorista muerto en un reciente enfrentamiento, en la

zona de Nejapa, aparecen consignas e instrucciones para instigar a los campesinos y realizar atentados contra personas y la propiedad.

La zona del volcán, en la jurisdicción de San Salvador, Santa Tecla, Apopa y Nejapa es una de las zonas más ricas en café en el área central. Ha sido también teatro de operaciones de los terroristas.

Ardua Labor de Carteros en Temporada Navideña

Entre 500 y 600 cartas, paquetes y otras encomiendas entregan a diario los carteros de Correos en el área metropolitana de San Salvador, según lo declaran a EL DIARIO DE HOY miembros del personal de esa Dirección.

Agregan que a menudo tienen que recorrer a pie

hasta 12 kilómetros.

Cada cartero lleva en su bolso de cuero más de 14 libras de correspondencia, la cual se duplica entre los meses de noviembre, diciembre y enero, debido a la distribución de las tarjetas navideñas, dicen los infor-

—Favor pase a la página 9.

Despachadores se Amparan Contra Director Transportes

Un grupo de despachadores de diferentes rutas de autobuses que han sido trasladados a puestos de control distantes, acudieron a ampararse ante la Corte Suprema de Justicia contra las disposiciones del Director de Transporte en tal sentido.

Los denunciantes, que califican de "arbitrarias, desatinadas y anto-

jadizas" tales medidas, hacen ver que según el Artículo 15 del Reglamento Normativo de Delegados de Transporte, ninguno de éstos puede ser despedido, suspendido o trasladado de un lugar de trabajo de menor clase, sino es por incumplimiento de sus obligaciones.

"En ninguno de los

—Favor pase a la página 5.

Resumen Nacional

CANDIDATOS DE "LIBERACION" para alcaldes y diputados fueron proclamados en la convención departamental de Santa Ana, por el Partido que lleva ese nombre. El Ing. Carlos Cruz Sandoval, candidato a alcalde, destacó en su plan de trabajo los problemas de salud, aseo de la ciudad y apoyo a la libre iniciativa para promover el desarrollo de la ciudad.

LA "SEMANA de la Construcción" será inaugurada mañana, con el patrocinio de la Cámara Salvadoreña de la Industria de la Construcción.

—Favor pase a la página 7.

Tablero Judicial

Capturan Cabecillas de Banda Secuestradora

SANTA ANA. Luis Mancía Alfaro, (a) "Chepe", a quien se acusa de dirigir una banda que ha secuestrado a varias personas en este Departamento, fue capturado por agentes de la Guardia Nacional.

Se informó en dicho cuerpo de seguridad que junto con Mancía Alfaro, fue detenido otro miembro de la banda, Carlos Ernesto Menedoza Flores, (a) "El Pitufo".

La Guardia ha establecido que entre los secuestros cometidos por esta peligrosa banda está el de un niño de una conocida familia santaneca, por cuyo rescate los plagiarios exigieron 30 mil colones. Otro menor fue plagiado por los secuestradores y a cambio de su libertad, la banda exigió 20 mil colones.

A finales de noviembre último, los delincuentes secuestraron al comerciante Rafael Alarcón, propietario de la granja "El Quetzal", ubicada en el cantón Cantarrana. Por la libertad del comerciante pidieron 25 mil colones, una pistola calibre 45 y un reloj de pulsera. La víctima fue liberado en la calle que conduce al beneficio La China, al sur de esta

—Favor pase a la página 13.



Carlos E. Flores (a) "El Pitufo"



EXIGEN VIVIENDAS. Residentes en 25 tugurios de San Salvador realizarán hoy un congreso en el Instituto "Francisco Menéndez", con el objeto de buscar una solución al problema habitacional. Informan Rafael Chiquillo, José Rodríguez, Antonia Vilchez y Jorge Chávez.

Fin de Año: Felicidad Para Unos y Tristeza para Otros

La temporada de Navidad y Año Nuevo es, sin duda, una época de felicidad y reflexión que motiva al hombre a buscar la paz y la armonía con sus semejantes; pero para muchas personas significa el momento de hacer el recuento de cosas tristes de la vida, de las metas no logradas y de los seres queridos que se fueron y que nunca volverán.

Al recorrer las calles del centro de San Salvador puede notarse cómo el ambiente navideño, con sus luces de colores y guirnaldas brillantes, ha inundado la ciudad con adornos, regalos, juguetes y música de villancicos, dando a San Salvador un aspecto festivo a pesar de la crisis económica que sufre el país.

Pero en medio de tanta alegría y felicidad deambulan personas como el señor Jovel Ramírez, un jornalero de 55 años que vive evocando el recuerdo de su desaparecida esposa, muerta al desplomarse el edificio Dario a causa del fatídico terremoto de 1986.

Este pobre hombre pasa ratos en los alrededores del parque "Hula-Hula", contemplando lo que queda del lugar donde supuestamente yacen los restos mortales de la mujer con la que compartió 20 años de su vida.

Relata el señor Ramírez que el día del sismo, su compañera de vida había salido muy temprano de su casa para realizar compras en el centro

—Favor pase a la página 5.



CLAUSURAN CONCURSO. Con la entrega de trofeos y premios en metálicos, fue clausurado el Primer Concurso Nacional sobre motivos navideños, confeccionados en pan, bajo el tema "Navidad en pan". El evento fue organizado por Goldtree Liebes y Molinos de El Salvador. Los ganadores fueron German Flores, 1er. lugar, con "Pesebre"; Maritza Simón de Luethi, 2º, con "Belén"; y Vilma Yolanda Trejo, 3º con "Feliz Navidad".